

DOI

Patroli Biru Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Jaga Kamtibmas dan Antisipasi Ancaman Keamanan

Sukabumi - SUKABUMI.DOI.OR.ID

Aug 12, 2024 - 15:16



Patroli Biru Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Jaga Kamtibmas dan Antisipasi Ancaman Keamanan

Polsek Kalapanunggal melaksanakan kegiatan Patroli Biru pada malam ini. Kegiatan ini dilakukan oleh Personil Piket/Siaga Mako Polsek Kalapanunggal dengan tujuan untuk memantau dan mengawasi situasi di wilayah hukum Polsek Kalapanunggal, yang meliputi Kecamatan Kalapanunggal dan Kecamatan Kabandungan.

Patroli dimulai pada pukul 21.00 WIB dan akan berlanjut hingga selesai. Rute patroli mencakup berbagai lokasi strategis, termasuk pemukiman warga, daerah rawan, obvit (objek vital), pos ronda/Siskamling, serta titik-titik yang berbatasan dengan wilayah hukum Polsek Kalapanunggal.

Personil yang terlibat dalam patroli kali ini terdiri dari Aipda Rachmat dan Briptu Riad. Mereka melaksanakan tugas dengan penuh dedikasi dan kewaspadaan untuk mencegah terjadinya tindakan kriminal seperti curas (pencurian dengan kekerasan), curat (pencurian dengan pemberatan), dan curanmor (pencurian kendaraan bermotor), serta ancaman gangguan lainnya seperti geng motor, tawuran, dan premanisme.

Selama patroli, petugas juga memberikan berbagai himbauan kepada masyarakat, antara lain:

1. Mendukung upaya Polri dalam mencegah aksi geng motor, tawuran, dan kejahatan jalanan lainnya untuk menjaga situasi tetap aman dan nyaman.
2. Mengajak masyarakat untuk aktif dalam menjaga keamanan lingkungan dengan melaksanakan ronda malam.
3. Menghimbau pengendara sepeda motor untuk tidak menggunakan knalpot yang tidak sesuai spesifikasi teknis.
4. Meminta kepada para orang tua agar memastikan anak-anak mereka sudah berada di rumah sebelum pukul 22.00 WIB.
5. Menyarankan kepada pemuda dan warga yang berkumpul untuk segera pulang ke rumah guna menghindari potensi gangguan kamtibmas.

Dengan dilaksanakannya patroli ini, diharapkan situasi keamanan dan ketertiban di wilayah Polsek Kalapanunggal dapat terjaga dengan baik, dan masyarakat merasa lebih aman serta nyaman.